

【本校の目指す資質・能力】

コミュニケーション力・想像力・忍耐力・自主性・自律心・自己判断力



堺小だより



堺町小学校 ホームページ <http://sakaisho.ed.jp/index.html>

浦河町立堺町小学校 学校だより No.8 令和6年10月31日

【学校教育目標】

自ら・共に拓く堺小の子

○進んで考える子

○思いやりのある子

○心と体をきたえる子

学習発表会無事終了

～全力、協力、楽しくみんなが納得できる学習発表会にする～

10月19日（土）に本校の学習発表会を無事に終わることができました。子どもたちはたくさんの保護者、地域の方々の前で緊張しながらも「全力、協力、楽しくみんなが納得できる学習発表会にする」のテーマのもと、どの学年もみんなが協力しながら、全力を出した発表をお見せすることができたと思います。

この学習発表会を通して、学校として「子どもたちが主体的に活動し、生き生きと発表できる力を培い、その活動を通して想像力や実践力を高める」「集団活動の中で、自他の違いを認めながら協力し合える力を養う」ことをねらいとして取り組んできました。それを踏まえて各担任は、子ども達と一緒に考え、身に付けてほしい力や考えてもらいたいことを伝えながら取り組んできました。保護者の皆様にも、子どもたちが真剣に取り組んでいる様子を通して十分に伝わったのではないかと考えております。

今後も本校の教育活動にご理解とご協力をお願いいたします。





いじめアンケート
教育相談実施中

先日、「第2回のいじめアンケート」を配付し、随時回収をし、現在はアンケートをもとに各担任が教育相談を行っております。アンケートの内容をもとに子ども達の不安な気持ちや困っていることをしっかりと各担任が聞き取りをしていますが、内容によっては保護者の皆様にご連絡させていただく場合もございますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

いじめは、どこにでも起こりうることで、本校では、未然防止に努めると共にいじめと認知した場合は、担任だけでなく、管理職はもとより学年団や生徒指導担当と連携し、組織的に対応して参りますので、何か気になることがありましたら、いつでもご連絡ください。

ふるさとキャリア教育についてのお願い

本校では学習を通して、浦河町に対する愛情や誇りを持ち、自ら学び考える気概と能力を培い、浦河町の未来を支える子どもの育成を目指し、「ふるさとキャリア教育」の取組を進めています。今年度も、町内の店舗や各施設、公共機関にご協力をいただき、見学や出前授業の講師を招いて各学年で学習に取り組んでいます。

その学習の一環として、身近な大人から仕事（職業）について学び、自分の将来の生き方や働くことの大切さを考える機会として、保護者の皆様の仕事についてのお話をいただきたいと10月15日付けて文書を配付させていただいたところです。

改めて、ご多忙のところ申し訳ありませんが、子ども達の未来に向けての取組にご協力をいただきたく再度のお願いをさせていただきます。

1. 日時 11月11日（月）～11月29日（金）までの期間のどこか一日
8：10～8：20の時間帯

2. 内容 「保護者の方の仕事について学ぶ」

- ① どんな仕事をしていますか。
- ② 仕事に就いたきっかけ。
- ③ 浦河で働いている理由
- ④ 仕事で大変なことや喜び、やりがい。

※ 上記について、お話を伺いたいと思います。すべてではなく、お話できる範囲で構いませんので、ご協力をいただける方、ご不明な点などございましたら、各担任か堺町小学校 寺内までお問い合わせください。よろしくお願いいたします。

雑巾のご寄付のお願い

校内の清掃等に使用する「雑巾」のご寄付をお願いいたします。厚さや色、どのような仕様でも構いませんのでご協力をどうぞよろしくお願いいたします。